

Mitgliederumfrage 2022

An der diesjährigen Mitgliederbefragung haben 57 Personen teilgenommen. Das entspricht einer Rücklaufquote von knapp 10 % – ein vergleichsweise guter Wert. Es zeigte sich, dass die Meinungen und Ansichten unter den Mitgliedern sehr unterschiedlich sind. Wo eine klare Richtung und konkrete, mehrheitsfähige Haltungen zu erkennen war, fassen wir nachfolgend zusammen:

Was am Verband geschätzt wird:

- Netzwerk
- Vertretung von KMU-Themen gegenüber der Politik
- Standortförderung

Wo es Verbesserungspotenzial gibt:

- Aktivere Interessenvertretung der KMU in der Politik
- Bessere Wahrnehmbarkeit in der Öffentlichkeit
- Schulterchluss mit weiteren Organisationen
- Personen- statt Parteipolitik
- Mitglieder bei Entscheiden zu Parolenfassung punktuell involvieren
- Digitaler werden

Themen, welche die Mitglieder am meisten beschäftigen:

- Ungenügende Vertretung/Unterstützung in der lokalen Politik
- Bürokratie
- Stadtverwaltung verhindert mehr, statt zu ermöglichen
- Energieversorgung
- Digitalisierung
- Klimawandel

Der Vorstand wird die wichtigsten Erkenntnisse und Anregungen aus der Umfrage aufnehmen und entsprechende Massnahmen entwickeln, über die wir Sie im Laufe des ersten Quartals 2023 informieren werden.